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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI 

 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 

lundi 27 SEPTEMBRE 2016 
 
 

Assemblée générale des parents de l’école Christ-Roi 
tenue à l’école Christ-Roi le vingt-sept septembre de 
l’an deux mille seize à dix-neuf heures trente.  
  

PRÉSENCES 
 
 
 
 
 

 PARENTS :  
 
Huit parents sont présents à l’assemblée générale. 

OUVERTURE DE 
L'ASSEMBLÉE; 
 
 

 M. Marquis souhaite la bienvenue aux parents et se 

présente.  Il est 19 h 43. 

 

 
NOMINATION 
D’UNE OU D’UN 
SECRÉTAIRE; 
 
 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU JOUR; 
 
 
 
 
 
LECTURE ET 
ADOPTION DU  
PROCÈS-VERBAL DE 

 AG-70-16 IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Nathalie Verville, 
 
                            QUE Nathalie Verville,                         
soit nommée secrétaire d’assemblée. 

                                                                        
ADOPTÉE. 

 

AG-71-16 IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Annie Quenneville,  
                           QUE l’ordre de jour du 27 
septembre 2016 soit adopté tel que présenté. 

                                                                         

ADOPTÉE. 

 

 

AG-72-16  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Mme Annie Langlais, 



668 
 

L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE DU 21 
SEPTEMBRE 2015; 
 

 
                           QUE le procès-verbal de l’assemblée 
générale du 21 septembre 2015 soit adopté tel que 
rédigé. 
 

                                                   ADOPTÉE 

 

PRÉSENTATION DU 
PERSONNEL  

 M. Steve Marquis, directeur de l’école Christ-Roi, fait la 
présentation de l’équipe-école qui portent tous 
fièrement leur « chandail rouge ». 
 
 

NORMES ET 
MODALITÉS 

 M. Marquis nous informe que celles-ci sont en 
construction. 
 
 

RAPPORT ANNUEL 
2015-2016;  

 M. Marquis présente le rapport annuel.  
 
Il souligne que le chandail rouge nous permet 
d’augmenter le sentiment d’appartenance. Deux 
commanditaires ont permis une plus faible 
contribution des parents.  
 
Les normes et modalités seront distribuées via les sacs 
d’école des élèves ou par courriel. 
 
AG-73-16  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Mme Julie Bélanger-Coulombe, 
 
                              QUE le rapport annuel 2015-2016 
de l’assemblée générale du 21 septembre 2015 soit 
adopté tel que rédigé. 
 

                                                   ADOPTÉE 

 
FORMATION DU 
CONSEIL 
D’ÉTABLISSEMENT; 

 1.Nomination d’un (e) président (e) d’élection : 
 
     M. Steve Marquis se propose. 
 
2.Nomination d’un (e) secrétaire d’élection : 
 
     M. Steve Marquis propose Nathalie Verville.  
     Mme Nathalie Verville accepte. 
 
3. Élection des membres (parents) : 
     M. Marquis reçoit les propositions afin de combler 
     les  postes vacants: 
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Deux parents sont déjà élus pour encore un an :  
 
           Mme Claude Chicoine 
           Mme Isabelle Legault 
 
Il reste donc deux sièges avec des mandats de deux 
ans. 
 
M. Marquis a reçu des lettres d’intention de la part de : 
 
          Mme Marie-Andrée Roy 
          Mme Caroline Blanchet 
 
Mme Karine Talbot se propose. 
 
Mme Julie Bélanger-Coulombe se propose comme 
membre de la communauté.  
 
Des votes doivent avoir lieu.  
 
Mme Karine Talbot explique pourquoi elle voudrait faire 
partie du conseil d’établissement. 
 
Mme Caroline Blanchet est absente, mais elle a fait 
part de son intérêt à M. Marquis qui nous en informe.  
 
Mme Marie-Andrée Roy est absente, mais elle a 
transmis une lettre à M. Marquis qui en fait la lecture. 
 
Résultat :  
 
         Mme Marie-Andrée Roy obtient 7 votes. 
         Mme Karine Talbot obtient 4 votes. 
         Mme Caroline Blanchet obtient aucun vote. 
 
 
AG-74-16          IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Julie Dumas, 
 

                        QUE Mmes Marie-Andrée-Roy et Karine 
Talbot soient nommées membres du conseil 
d’établissement  pour un mandat de 2 ans. 

                                                                    
ADOPTÉE. 

LA FORMATION 
D’UN O.P.P. ET LES 
RÈGLES DE 
FONCTIONNEMENT; 

 
 
 
 

1. M. Marquis explique le rôle de l’OPP.  
L’AGA désire un tel organisme.  
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  AG-75-16          IL EST RÉSOLU  sur proposition de 
Mme Manon Morissette, 
 
                        QUE la formation d’un OPP soit créée 
. 
                                                        ADOPTÉE. 
 
2. Cueillette des noms de parents intéressés; 
 
Une feuille est disponible à la sortie du local.  
 
3. Élection de la présidente de l’O.P.P. ; 
 
Mme Karine Talbot est élue à l’unanimité comme 
président de l’OPP. 
 

CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE; 

 AG-76-16     IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Annie Quenneville,  
 
                              QUE l'assemblée soit levée.    

                                                                  
ADOPTÉE. 

 
 IL EST 20 h 22. 
 

  
 

 

 

 

 

              

 Steve Marquis Nathalie Verville, 
 Président d’assemblée Secrétaire d’assemblée.  


